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新院長就任 

院長就任挨拶          

協立温泉病院は、協立病院に遅れること3年、昭和58年8月に開設されまし

た。奇しくも今年は創立30周年の節目の年となります。 

急性期の治療後、日常生活へ順調に復帰するためには、療養や回復リハビリ

が重要な役割をもつという、時代に先駆けた構想から当院は開設されました。

当初は、世間ではまだ当院の重要性が十分に認識されず、経営が安定するまで

にしばらくの月日がかかったようです。その後は時代が追いつく形で、さらに

は高齢化社会の進行により、当院の実績は着実に上昇し、増築や幾多の改築、沿革を経て今日に至りました。 

平成25年版の高齢社会白書（内閣府）によれば、2012年に65歳以上の高齢者が3000万人を超え、2042年
には3878万人のピークとなり、2060年も3434万人が65歳以上の高齢者であると推計されています。この超

高齢社会が今後50年以上も続くわが国において、川西市も例外ではありません。現在、川西市には65歳以上の

方が約4万4000人おられ、高齢化率（65歳以上の人口／市総人口）は27.1％と、全国平均の24.1％を超えて

います。 

このような人口推移を背景に、当院をとり巻く高齢者医療、リハ、療養、介護の必要性や需要は、確実に増

すものと思われます。さらに今後は、厚労省が推進する地域包括ケアの枠組みの中、在宅ケアに向けて、いか

に効率的でスムーズなシステムを構築できるか、が問われることになります。法人グループすべての機能を駆

使して、まさにケアを包括する取り組みが必要です。 

これからも、当院で30年間にわたり培われた知識、経験、文化が、豊能阪神北圏域の包括ケアの発展に役立

つことができ、当院のミッション(使命)でもある「地域の慢性期医療の充実」に少しでも貢献できればと願っ

ております。  

なにとぞよろしくお願いいたします。                          藤岡 秀樹 

協立温泉病院 おかげさまで30年 

11月2日の30周年記念式典 現在の当院 開院当初温泉プールでのリハビリ 平地の平野駅前・地鎮祭・建築開始 
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    ふれあい看護体験 

ふれあい看護体験とは未来の看護師の増員を目指し

た看護協会提唱の取り組みで全国的に展開していま

す。 

当院でも毎年「夏休み看護体験」として近隣の高校生

が体験に参加してくれていますが、今年は県立宝塚東

高校、川西明峰高校、川西緑台高校、川西北陵高校、

伊丹高校、伊丹西高校、大阪府立能勢高校、池田北高

校、渋谷高校から応募があり、全員で85名参加となり

ました。当院では看護体 

験はもとより、リハビリ、

薬 剤 科、検査 科、放射線

科、栄養科、医療相談室な

ど他部署の見学や説明も企

画いたしましたので、より

広く医療現場を知る機会に

なったかと思われます。参

加者からの感想は「初めての医療現場を目の当たりに

し、患者さんの笑顔に感動した。」「大変そうだけれ

ど活き活きとしている看

護師の皆さんを見て看護

師 を 目 指 そ う と 思 っ

た。」などと未来に繋が

る意見も多数あり企画者

としては喜ばしい限りで

す。今後もこのふれあい

看護体験を続け、学生さん

の医療職への進路決定の一

助になればと願っておりま

す。       

                     

看護部 

第15回地域健康講座 

 第15回地域健康講座が9月14日に開催され、32名の

方々に参加いただきました。

中高年からの「オシッコの悩

み」～ 聴 い て た め に な る

チョットいい話～ という内

容で、身近な問題であったこ

ともあり、沢山の質問をいた

だきました。これからも皆様

の健康に役立つ講座を開催し

ていきたいと思います。                      

ご意見箱よりご意見箱より  

  

≪ご意見≫   

 週1回、週1回それもたった1時間。それをまだ少

なくなるて、そんな事をされたらたまりません。

私達一同は週1回のそれも1時間を楽しみに待って

いますのです。カラオケをまだ1時間ではものたり

ないくらい。どうか週1回くらい楽しくさせて下さ

るようよろしくお願いします。代表してお願いし

ます。 

＜回答＞ 

 貴重なご意見ありがとうございます。 

カラオケは以前、多目的ホールで毎週火曜日に実

施していました。しかし、参加率が低く、たくさ

んの患者様に参加していただく為に検討した結

果、4月より病棟でのレクリエーションとして各階

南病棟で実施することになりました。各階で行う

ことにより、以前に比べ参加しやすくなり、より

多くの方に楽しんでいただけるようになりまし

た。回数・時間のご希望がございますが、上記の

理由によりご理解のほどお願い致します。 

             患者サービス委員会 

≪ご意見≫  

 病室のブラインドがカーテンに変わりました

が、日差しの調節が難しいです。開ければ暑い

し、閉めても光が入ってきます。病院の外から見

るとピンクのカーテンはきれいに見えるかもしれ

ませんが、実用性が感じられません。以前のブラ

インドに変えて頂きたいです。 

≪ご意見≫  

 お世話になっております。少し前から思ってい

るのですが、カーテンどうにかなりませんか？し

めるとまぶしいし、あけると全開で患者さん達も

まぶしいと思います。かわいそうに思います。前

のブラインドがよかったです。カーテンならせめ

てグリーンとか！！                

＜回答＞ 

ご意見ありがとうございます。4月にも回答掲示

しておりますが、ブラインドは破損が多く、ホコ

リも溜まりやすいため、衛生面からカーテンに変

更しております。暑さ対策はカーテンを一部の病

室にて二重にするなど試験的に行い、効果をみて

いるところです。対応が遅れておりますが、患者

様中心にこまめに室温調節を心がけておりますの

で、ご了承下さいませ。 

                  事務長     

  

  
                                      

 

 

病院機能評価   

 2003年より3度目の更新認定をいただきました 

    主たる機能：慢性期病院 

    機能種別版評価項目：3rdG:Ver1.0 
    交付日：2013年10月4日 
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